

“Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan, maka apabila kamu sudah selesai dari suatu urusan, kerjakanlah dengan sungguh-sungguh urusan yang lain, dan hanya kepada Allah-lah kamu hendaknya kamu berharap”

(QS. Al-Insyirah : 6-8)

“Tidak pernah ada kata telat untuk memperbaiki”

Atas rahmat dan ridhaNYA kupersembahkan karya kecil ini
Sebagai bukti dan perjuanganku kepada Bapak dan Ibuku tercinta

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kasus yang terjadi pada auditor KAP, baik mengenai kompetensi auditor, independensi auditor. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kompetensi auditor dan independensi auditor pada skeptisisme profesional auditor dan implikasinya terhadap kualitas audit.

Penelitian ini menggunakan metode survei dengan pendekatan deskriptif asosiatif. Analisis statistik yang digunakan dalam melakukan pengujian hipotesis adalah metode analisis jalur (*Path Analysis*). Dengan melakukan pengambilan sampel yaitu dengan metode *Random Sampling*. Adapun data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dengan menyebar kuisioner kepada responden secara random di sebelas Kantor Akuntan Publik yang ada di Kota Bandung. Adapun pengolahan data dalam penelitian ini dibantu dengan menggunakan *software IBM SPSS Statistics 20.0*.

Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa kompetensi auditor, independensi auditor memiliki pengaruh positif secara parsial juga simultan terhadap skeptisisme profesional auditor, kompetensi auditor dan independensi auditor memiliki pengaruh positif secara langsung maupun tidak langsung terhadap kualitas audit. Juga skeptisisme profesional auditor memiliki pengaruh positif terhadap kualitas audit.

Kata kunci : Kompetensi Auditor, Independensi Auditor, Skeptisisme Profesional Auditor dan Kualitas Audit

KATA PENGANTAR



Assalamua'laikum Wr.Wb.

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah S.W.T., yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya. Shalawat beserta salam senantiasa tercurah limpahkan pada junjungan Nabi besar Muhammad S.A.W.

Alhamdulillah penulis panjatkan dengan penuh keikhlasan karena penulis dapat menyelesaikan penyusunan penelitian ini dengan judul: “**PENGARUH KOMPETENSI AUDITOR DAN INDEPENDENSI PADA SKEPTISISME PROFESIONAL AUDITOR DAN IMPLIKASINYA TERHADAP KUALITAS AUDIT (Survey Pada 11 Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung)**” untuk memenuhi salah satu syarat sidang penelitian guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi program S1 Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi.

Penulis menyadari bahwa penulisan penelitian ini masih jauh dari sempurna, hal ini disebabkan keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan untuk memperbaiki kesalahan dan kekurangan penulis dimasa yang akan datang.

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada orang tua Ayahanda **M. Fakhruddin** dan Ibunda **Maryam**. Terimakasih atas segala pengorbanan, kasih sayang, dukungan, doa yang penuh keikhlasan dan kesabaran semoga Allah SWT mengalirkan pahala yang tiada pernah bertepi.

Penelitian ini rasanya tidak akan terselesaikan tanpa adanya bimbingan dan arahan dari berbagai pihak terutama **Dr. H. Sasa S. Suratman, SE., M.Sc., Ak** selaku dosen pembimbing yang telah bersedia mengorbankan waktu, tenaga, perhatian, kesabaran, pemikiran, semangat, serta doa. Terimakasih karena selalu bersedia membimbing penulis dalam menghadapi segala macam permasalahan yang dihadapi selama proses penyusunan penelitian ini berlangsung.

Pada kesempatan kali ini, perkenankan penulis mengucapkan rasa hormat dan terimakasih atas terselesaikannya usulan penelitian ini diantaranya kepada:

1. Bapak Dr. Ir. H. Eddy Jusuf, Sp., Msi., M.Kom selaku Rektor Universitas Pasundan Bandung.
2. Bapak Dr. Atang Hermawan, SE., MSIE., Ak selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung.
3. Bapak Dr. H. Juanim, SE., M.Si. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung.
4. Bapak Dr. H. Sasa S Suratman, SE., MSc., Ak. Selaku Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung
5. Bapak Dikdik Kusdiana, SE., MT. Selaku Wakil Dekan III Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung.
6. Ibu Dr. Hj. Isnaeni Nurhayati, SE., Msi., Ak., CA selaku Ketua Jurusan Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung

7. Bapak Dadan Soekardan, SE., Msi., Ak selaku Sekertaris Jurusan Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan Bandung
8. Bapak Tendy yang telah membantu dalam segala hal yang berhubungan dengan surat menyurat, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
9. Seluruh dosen dan karyawan Fakultas Ekonomi Universitas Pasundan, terimakasih atas ilmu yang telah diberikan kepada penulis selama menjadi mahasiswa di Universitas Pasundan.
10. Sekali lagi untuk mamah, bapa, adik-adik kanzi dan dinda, dan saudara-saudara ali nurhadi dan eri anshori tercinta yang telah begitu banyak membantu baik moril maupun materil kepada penulis.
11. Teman terdekat penulis Fitri Yuliani yang selalu memberikan semangat dan motivasi dalam proses penyelesaian penelitian ini.
12. Sahabatku Jonny, Adi P, Ahmadi, Rio, Jovi dan seluruh teman-teman, terimakasih atas doanya, candanya dan kebersamaanya selama ini.
13. Serta semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, yang telah memberikan dukungan moral dan materi, terimakasih banyak. Semoga Allah SWT mengganti dengan yang lebih baik dan berlipat ganda, amin.

Akhirul kalam semoga usulan penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya serta pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Bandung, 24 Agustus 2015

Penulis

Dhaifinallah Abi Rafdi